RED COMPARTIDA

EL WAR ROOM

s hora de afilar la guadaña y preparar sus armas para enfrentarse hoy en el segundo debate a los aspirantes a la Jefatura de Gobierno: Clara Brugada de Morena; Santiago Taboada de oposición y Salomón Chertorivski. La lucha electoral es de dos: Clara y Santiago. A pesar de que Taboada no tiene tan malos asesores, sí arrastra la poca visión política de Marko Cortés y amigos que lo acompañan. Clara fue la imposición de AMLO, su apuesta personal, por más que el exsecretario de Seguridad de la CdMx tenía los números a su favor, hoy diríamos que Omar Garcia Harfuch sería el ganador, pero a él le toca empujar los votos de Claudia Sheinbaum en la presidencial. Desde el jueves, los equipos de los principales contendientes por la Jefatura de Gobierno de la CDMX se resguardaron un poco de sus actividades para preparar el segundo round en el IECM, han trabajado en temas, ritmos, chistes y hasta los golpes bajos que van a soltar, es todo o nada, eso queda más que claro.

A PRENS

n Hidalgo, el exgobernador Francisco Olvera ahora pretende buscar un puesto de elección popular por la alianza opositora, quiere una diputación, y uno se podría preguntar qué

méritos ha hecho para ello. Está calificado como uno de los peores gobernadores en la historia en el estado, sus cercanos son todos investigados por casos de corrupción, incluso su director de radio y televisión terminó detenido y lleva su proceso dentro de la cárcel. Olvera se distinguió por ser un funcionario gris en donde criticaba a sus antecesores, especialmente a Manuel Ángel Núñez Soto, a quien calificaba como un despilfarrador por gastar en promover su imagen; y a Miguel Ángel Osorio Chong por no saber dónde invertir. Olvera, como candidato, dice que sería un punto medio, pero resultó que sus asesores en comunicación no pueden armarle una narrativa al candidato a diputado por la alianza opositora porque sus declaraciones ponen en entredicho sus propios proyectos y lo ven como un caballo de Troya del gobernador Julio Menchaca, por ejemplo, criticó las propuestas del PAN para Pachuca y Mineral de la Reforma y eso provocó que pidiera desligarse de la alianza la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, quien además solicitó seguridad para sus giras y responsabiliza al gobernador Menchaca de lo que les pueda pasar. No es fácil hacer campaña en el país. Hay miedo de todos los candidatos.

os inconformes de Morena en toda la república han comenzado sus manifestaciones de protesta. Entre la militancia de Morena, desde los integrantes de a pie y hasta los grupos caciquiles, que sentían tener el derecho a una posición de elección popular hacen sus reclamos y amenazan con

irse. Hay casos interesantes en Hidalgo y en el Estado de México, en un lado Morena controla las protestas, pero en otros no, como es el caso de Ecatepec, adonde tuvieron que llevar, vía el PVEM, a Eruviel Ávila a controlar el negocio porque una revuelta al interior de Morena provocó la designación de Azucena Cisneros como candidata a la alcaldía de Ecatepec. El exedil y candidato a diputado federal, Fernando Vilchis, quiere presionar a los mandos guindas, encabezados por Mario Delgado, para cambiar la designación. Amenaza con apoyar a la oposición.

n Quintana Roo, Mara Lezama se reunió con Dorothy Ngutter, Cónsul General de los Estados Unidos en Mérida. Ngutter hizo un reconocimiento a la estrecha coordinación y al esfuerzo conjunto que les garantiza seguridad y atención a los ciudadanos estadounidenses en 12 destinos mexicanos. El liderazgo turístico de Quintana Roo es reflejo del gran compromiso y las confianza del mercado Americano por el Caribe Mexicano siendo el líder de la industria sin chimeneas que genera fuertes dividendos para la economía nacional.

D: Muy lamentable la noticia de que en Nuevo León, José Guadalupe Rodríguez Cázares, escolta del gobernador Samuel García y miembro de Fuerza Civil, fue asesinado por disparos cerca de su casa en la colonia Los Altos. Fueron directo contra él, ahí los asesinos dejaron ocho casquillos y las investigaciones solo dicen que los agresores fueron dos hombres en una moto roja.

